

Am 1. September 2025 fand im Brandenburgischen Oberlandesgericht die Vereidigung der 40 neuen Justizanwärter/Justizanwärterinnen statt. Die Deutsche Justiz-Gewerkschaft durfte diese Veranstaltung als Gast begleiten und den 40 Justizanwärterinnen und Justizanwärttern zur Übergabe der Ernennungsurkunde gratulieren. Unsere stellvertretende Landesvorsitzende hielt eine kurze Rede und beglückwünschte die neuen Anwärtnerinnen und Anwärtner. Nach der Feierstunde begrüßte unsere Jugendvertreterin zusammen mit unserem Vorstandsmitglied Martin Franke die jungen Menschen und übergab jedem eine Begrüßungstasche mit wertvollen Informationen. Zur weiteren Unterstützung begleitete uns Herr Groh vom dbb Vorsorgewerk. Die Anwärtnerinnen und Anwärtner zeigten reges Interesse an der Gewerkschaft und weiteren Informationen. Hiernach gab es noch eine Kleinigkeit beim Bälle-Dart zu gewinnen. Die Freude war sehr groß, als der Hauptpreis bereits nach wenigen Minuten gewonnen wurde. Die neuen Kolleginnen und Kollegen hatten hierbei sichtlich Spaß.

Wir wünschen unseren neuen Kolleginnen und Kollegen einen guten Start in die Ausbildung, viel Spaß und Erfolg.

